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共通化対象候補案について
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≪共通化の検討について≫

○基本方針に基づく対象候補に関する提案募集により、232件の提案がありました。自治体の
ニーズを踏まえて、丁寧に検討を進めていただいており、感謝を申し上げます。
今後とも、国として、都市自治体の業務フローや実態を把握したうえで、制度・業務・システ
ムを一体的に検討していただくことが、DXの成果につながると考えます。

○先行してシステムを導入している自治体では、これまでの取組が無駄になるのではないか、と
いう懸念もあり、先行的な取組との整合性も含めた検討が必要と考えます。
他方、これからシステム導入を課題としている自治体では、共通化の動向を見守る判断をする
と思われます。
“共通化”の認知度を上げ、国と地方で意思疎通を図り、今後の見通しの明確化を要望します。

≪対象候補案について≫

○自治体の状況は様々であり、課題等を把握しつつ、必要に応じて意見を申し上げていきます。
まずは、国において、これから行う自治体への意見照会において提出された意見についても、
その背景事情等も踏まえて丁寧に取り上げていただきたいです。


